

# 愛香園 ぐっとたいむず

## 冬号

2021.1

発行人  社会福祉法人邑智福祉振興会 障害者支援施設 愛香園

〒696-0102 島根県邑智郡邑南町中野3600番地1

E-Mail aikouen@ohtv.ne.jp

TEL 0855-95-0811 FAX 0855-95-0805

https://ohfukukai.jp



### 年頭所感

理事長 辰田直久

新年あけましておめでとございます。

平素は、ご利用者様のご家族をはじめ、地域や関係機関の皆様にご支援ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルスの影響を受け、ほとんどの事業を計画通りに行うことができず、中止となり、さみしい一年でした。そのような中におきましても、更なる共生社会の実現に向けて信頼のある施設を目指すとともに、地域福祉の役割を果たすべく積極的に取り組んでまいりたいと考えております。これからも皆様方の一層のお力添えを賜りますようお願いいたします。

最後になりましたが、皆様の益々のご健勝とご多幸、そして今年こそ平穏な年となることをお祈り申し上げ、新年のご挨拶いたします。

## 愛香園信和会

この度、新型コロナウイルスの感染予防として、非接触型体温計・自動アルコール噴霧器・マスクを信和会より寄贈していただきました。

マスクについては、これからインフルエンザも流行期となり必需品であることから、利用者さん・職員に配布させていただきました。

この場を借りて、御礼申し上げます。

(片山 ゆかり)



# クリスマス会



## 生活介護



生活介護では、職員が動物やサンタクロースに扮し、「クリスマスツリー🎄の贈り物」という名の劇を披露しました。サンタクロースの登場シーンで利用者さんに鈴を鳴らしてもらう予定でしたが、うっかり鈴を配るのを忘れてしまったスタッフ👩‍🎨 サンタクロースが中々登場できなくなるというハプニングがあり、皆さん大笑いでした(笑)!! その後急いで鈴を配り、サンタクロースは無事登場出来ました(\*^^\*)

劇の終了後にはサンタクロースから皆さんにプレゼントが渡され、大変嬉しそうな利用者さんの顔を見ることができました♡

さらに今年は、信和会から皆さんへ、サプライズプレゼントとしてのケーキが贈られました!! 美味しいクリスマスケーキに皆さん大、大、大満足な様子で、コロナで不安な日が続く中ではありますが、この日はとてもHappy♡な1日になりました。(河野 真由美)



## 就労継続支援B型・生活訓練



利用者の皆さんはどのようなプレゼントに喜ばれるのか、どのようなクリスマス会にすれば楽しんでいただけるのか、職員間で相談しながら準備を進めました♪

ツリーは生活介護で作られたものをお借りし、サンタクロースとトナカイは職員が変装するなど、クリスマスらしい雰囲気を作り上げました🎄

皆さんお待ちかねのビンゴ大会では、練りに練ってゲーム性を高めワクワク感をプラスしたことで、利用者さんだけでなく職員も大変盛り上がりました!!

会終了後の片付けは、利用者さんと職員が一緒に行い、“みんなで始めてみんなで終わる”さすが就労チーム👏皆さんの笑顔と笑いがあふれ、素敵な会となりました🎅  
(日高 優子)



# 門松作業



年末恒例の門松を製作しました。町内をはじめとし、江津市・浜田市、また遠くは出雲市・広島市等から、大小合わせておよそ100対の注文をいただきました。年々材料の確保が難しく課題となっていますが、地域の方や各機関からご協力をいただき、竹や黒松、南天を無事に調達することができました。利用者さんと職員とが協力し合い、各々ができる作業を分担して製作にあたりました。そして、完成した門松は、12月中旬から下旬にかけて無事納品することができました。購入された方からは、「今年も素敵な門松ができましたね！」と嬉しいお言葉をいただき、皆で頑張った作業した甲斐があったことを実感し、大変嬉しく思いました。門松は、竹の節の部分を少し含めて切ると、切口が「笑った口」のように見えるため縁起が良いとされています。今年は笑顔溢れる素敵な年になることを心から願っています。

(森原 真也)

# 給食事業

給食事業では、利用者さんと共に給食や法人職員への昼食の提供をしています。盛り付けや野菜のカットだけでなく、白衣の洗濯や裁縫なども行い、それぞれ自分の得意な分野でいきいきと力を発揮されています。

コロナ禍により年末年始は帰省が難しい状況でしたので、施設で年越しされる利用者さんに少しでも楽しんでいただきたいと思います。おせち料理の折詰めやオードブルを用意しました。

利用者さんが大変喜ばれる姿を見て、こちらも嬉しくなりました(\*^^\*)

(日野 雅弘)



オードブル  
&  
折詰め弁当

# 四ツ葉ショップ事業

いつも四ツ葉ショップのパンをご購入いただきありがとうございます。

このたび、6年来価格を据え置いておりましたパンの価格を、原材料や諸経費の高騰により一部改訂いたしました。下記のとおり変更がございますので、ご了承下さいますようお願い致します。

今後もより一層の品質維持とサービスの向上に努めてまいりますので、ご愛顧のほどよろしくお願い致します。

(椿 尚子)

## 値下げ商品

こしあんパン 110円→100円

チョコパン 120円→100円

## 値上げ商品

りんごロール 2個入り 160円→170円

りんごロール 5個入り 380円→400円

菓子パン類 (一部) 120円→130円

チーズ入りのパン 20円値上がり



予約注文承っております。  
TEL 0855-95-0111  
当日受け渡し午後4時まで  
愛香園 四ツ葉ショップ

# 園内の修繕を行いました

昨年、浴室内の手すりや物干し場の目隠しの設置、食堂手洗いの改修工事を行いました。食堂の手洗い場については、国からいただいた新型コロナウイルス感染症対策徹底支援事業補助金を活用し、手動から自動水栓に切り替えることで感染症のリスクの低下に繋がりました。また、利用者さんの高齢化や重度化が進み、入浴の際の転倒が危惧されましたが、浴室内に手すりを増設したことで少しでも安全に入浴することができるようになりました。

これからも様々なことに対応し、利用者さんが安全で暮らしやすい場を提供していきたいと思えます。  
(石橋 宏子)



物干し場の目隠し



浴室内の手すり



食堂手洗いの自動水栓

## ★いずみの里だより★

昨年11月下旬から始めた大根作りですが、種まき後10日間全く雨が降らず、発芽が見られませんでした。しかしその後、恵みの雨で床土が湿り、また管理も十分に行ったことから順調に育ちました。昨年度より耕土を深くした効果もあり、**真っすぐで長〜い**大根に仕上がりました!!

利用者さんが行う大根の皮むき・カット作業も例年よりスムーズで、乾燥させた製品も立派な出来上がりです♪

また生食用の大根も随時販売しており、皆様より大変ご好評いただいております。

今後、雪の影響で作業の遅れや品質低下が懸念されますが、天候を見極めながら3月後半まで作業を続けていく予定です。

(和田 清文)



## 苦情解決報告 (令和2年11月1日~令和2年12月31日)

今回、苦情・相談はありませんでした。

コロナ禍においては、今後も日中活動や生活面での制限を強いられる状況は続くと思われる。こうした中、少しでもストレスが緩和できるような環境整備に取り組んでまいりたいと思えます。

(苦情受付担当者 三浦 健史)

## 編集後記

お正月の「箱根駅伝」を見ると、新年の始まりだな〜と実感します。一本のタスキをチーム一丸となつてつなぐ「絆」は、いつ見ても感慨深いものがあります。それは、団体で行うものに欠かせない魅力ですよね♪

私も皆さんと力を合わせ、心を一つにつなげながら、素敵な一年を創り上げていきたいと思えます(\*~\*)

本年もどうぞよろしく願い申し上げます!!

(大麻 知佳)



## ❄️❄️❄️ おしらせ ❄️❄️❄️

❄️ 生活支援課 寺坂恵スタッフ 退職  
(令和2年12月31日付)

❄️ 新型コロナウイルス感染予防対策のため、諸々の行事等につき、例年通りに行えない状況となっております。

皆様には、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。